

## FAMILIA BLANCO ESPAÑA

Saludos iglesia Esmirna desde la helada Galicia, ha llegado el frio con todo, carreteras cortadas por la nieve, pueblos quedan aislados, pero bueno es lo que tiene vivir en zona de montaña.

### LA IGLESIAS

En **ORENSE** están las casas de oración, que funcionan bien, en **DICIEMBRE LEVANTAMOS OTRO LÍDER, GLORIA A DIOS QUE LOS HERMANOS ESTAN ENTENDIENDO EL SERVICIO AL SEÑOR.**

También tuvimos la cena de fin de año y pasamos un tiempo maravilloso



Nuestra estudiante que esta en seminario de interna, estuvo durante en estos días festivos y nos ha contado todo lo que el Señor le esta ministrando, y como esta aprendiendo la dependencia económica del Cielo. Sus padres estuvieron 2 años sin trabajo, su madre por una enfermedad no puede trabajar, así que BELINHA decidió ir al seminario por fe creyendo que el que la llamo puede proveerle. Pidió una beca, pero todavía no le han confirmado, Así que está orando porque este mes ya

tiene que pagar diciembre y enero. *(si quieres ser parte y colaborar, envíe su ofrenda como siempre, pero avisando que es para la estudiante del seminario).*

También **hizo un viaje misionero a Marruecos y el Señor le ha confirmado su llamado misionero AL MUNDO ARABE**, a lo cual nos alegró que el Señor tome de nuestros hijos espirituales para el campo misionero.



### Celanova

Sigue firme con Benito y Elba, nuestros obreros allí están muy desafiados a crecer, aunque el trabajo es muy lento, pero ellos tienen esperanza de afectar al pueblo con el evangelio, todavía no se ve el resultado, pero cada día están compartiendo la Palabra con los que le rodean.

### Allariz.

Desde hace dos años dejamos el local porque no podíamos pagarlo ya que luego de una división la iglesia nunca se pudo recuperar; así que solo funcionaba en una casa de familia, era muy triste ver lo que había sido esa iglesia que fue madre de Celanova y Orense. Pero el Señor que tiene todo bajo su control conoce los tiempos, así que envió una familia de misioneros para ayudarnos a levantar de nuevo la iglesia allí, sus nombres son GASTON, ROSANA, SERENA (17), ISRAEL (13) Y EZEQUIEL (10). Oren por ellos para que sean efectivos y Dios les use para levantar de nuevo esa iglesia, ya están en orense y en búsqueda de piso para alquilar en Allariz.

### LA FAMILIA

Pasamos la navidad con los encargados de obra de Celanova en una aldea. Fue extraño para los niños porque no había internet ni señal, cosa tremenda para la nueva generación, solo se cogía señal afuera, pero hacía mucho frio así que salían escribían un wasap y volvían a entrar jajaja.

El año nuevo lo pasamos solos en casa ya que cada hermano pasaba con su familia, pero fue un lindo tiempo íntimo de familia. Comenzamos el año orando y agradeciendo al Señor.

## FAMILIA BLANCO ESPAÑA

**NUESTRO TIEMPO EN ESPAÑA.** En circular anterior les compartí que estaba terminando nuestro tiempo en España y la verdad que no es fácil para nosotros, ya que estamos bien arraigados en esta tierra. Les cuento un poco de como fue. Estando ministrando en un vuestro retiro de caballeros en 2016, tuvimos una visitación tremenda el Señor me hablo muy fuerte sobre Europa (5 países) así que comenzamos a orar pensando que teníamos que apoyar o enviar a alguien a futuro; Pero en julio del 2017 estando en nuestra gira misionera en Argentina, estando en la iglesia que dejamos allí, antes de predicar me hablo el Señor específicamente de INGLATERRA Y SENTI EL LLAMADO DE NUEVO A SALIR. Lo hable con Vanina mi esposa y lo pusimos en oración, Pero aun así yo no lo aceptaba, así que pedí la guía del Espíritu Santo y en noviembre me movió el Señor a ir en un viaje a INGLATERRA PARA RECONOCER LA TIERRA Y QUE EL SEÑOR ME HABLARA, *(con la esperanza de haberme equivocado y que fuera para enviar o apoyar a algún misionero allí... jejeje)*, pero el Señor fue muy específico. **TENEMOS QUE SER NOSOTROS QUIENES TIENEN QUE IR**, Inglaterra necesita también del evangelio, así que sentí que había terminado nuestro tiempo en España.

Comenzamos a orar como familia para que el Señor nos muestre en qué lugar quiere que comencemos. así que el 18 de enero estaré viajando a la ciudad de **PETERBOROUGH en el estado de Cambridgeshire**, allí me recibirán unos misioneros con los cuales estaré unos días. Oren para que el Señor nos de claridad en todo.

Como verán aquellos que hemos consagrado nuestras vidas al Señor no sabemos dónde terminarán nuestros días y **ESTAMOS FELICES QUE EL SEÑOR VUELVA A CONTAR CON NOSOTROS PARA LA EXTENSION DEL EVANGELIO HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA.**



**GRACIAS POR SER PARTE DE ESTA BENDITA LOCURA POR LA EXTENSION DEL EVANGELIO HASTA LO ULTIMO DE LA TIERRA.**

### Motivos de oración

1. Por nuestra economía CADA MES ES UN DESAFIO DE FE y por La economía de las iglesias.
2. Por la familia que llego para vivir en Allariz, SU ECONOMIA.
3. Por mi viaje a Inglaterra, si es el lugar donde debemos comenzar que prepare todo.